

Fecha: 15-10-2024 Medio: La Discusión Supl.: La Discusión Tipo: Ņoticia general

Título: Últimos días para postular a Escuela de Lideresas para Mujeres Rurales Jóvenes

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 3.500 Sin Datos ■ No Definida



Pág.: 10 Cm2: 137,0

## Últimos días para postular a Escuela de Lideresas para Mujeres Rurales Jóvenes

En 2023, 58 mujeres de Ñuble participaron en la primera versión de la Escuela de Lideresas de Indap. Se trata de una instancia de formación, que convoca a cerca de 400 mujeres de todas las regiones del país de entre que estén acreditadas como usuarias de Indap.

Este 2024, la convocatoria está dirigida especialmente a mujeres entre 18 y 40 años, con módulos enfocados en liderazgo, equidad de género, comunicación efectiva y la participación de las mujeres en la toma de decisiones. En la región de Ñuble, la iniciativa se realizará en el mes de noviembre durante dos jornadas en la capital regional, Chillán. Para participar las interesadas deben inscribirse en www.indap.gob.cl hasta el 18 de octubre.

La experiencia de la edición anterior demostró el impacto positivo de este programa, tanto a nivel personal como colectivo.

Paloma Pizarro, usuaria de Indap de la comuna de Pinto y participante de la Escuela de Lideresas 2023, señaló que "mi experiencia fue muy buena, la capacitación nos sirvió para fortalecer nuestro liderazgo utilizando distintas estrategias y formando redes de contacto. Invito a todas las mujeres rurales a que se puedan sumar a la versión 2024 de la Escuela de Lideresas".

En tanto, la directora regional de Indap en Ñuble, Fernanda Azócar, destacó que "el liderazgo que puedan ejercer las mujeres rurales es fundamental para el desarrollo de sus territorios, la seguridad alimentaria y la superación de la pobreza. Ellas son productoras, cuidadoras y portadoras de los conocimientos y saberes del campo chileno y por ello es primordial que puedan capacitarse para avanzar hacia una autonomía económica y social. Nuestro compromiso como institución pública está con el de-sarrollo de las mujeres rurales y con ello, la reducción de las brechas, barreras e inequidades que afectan a este sector tan relevante para la economía rural y familiar".